

EcoMercado Solidario de FOSIS y Municipio de San Felipe realizó iniciativa de difusión para cautivar nuevos colaboradores

Con la atención de servicios como Veterinaria, Medio Ambiente, a cargo de oficinas municipales; de prevención de enfermedades de transmisión sexual, de grupos de emprendedores que trabajan junto a FOSIS, y otros colaboradores, la EcoFeria busca que la comunidad de San Felipe conozca y aporte a la labor del EcoMercado.

El Delegado Provincial de San Felipe, Daniel Muñoz, se refirió a apoyo que brinda el EcoMercado en la comuna, “el EcoMercado tiene mucho éxito y gran arraigo en la comuna de San Felipe. Seguimos avanzando, hemos tenido algunas reuniones de coordinación con socios estratégicos, como Aduana y con la autoridad sanitaria, respecto de las donaciones que se generan en el Paso de Los Libertadores, respecto a mercancías que están retenidas. Así que seguimos avanzando, este es un gran programa social, un referente nacional que nos enorgullece como provincia”.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, el Director de FOSIS Región de Valparaíso, Juan Pablo Alarcón, felicitó y agradeció esta instancia participativa, destacando el trabajo de la Municipalidad de San Felipe, de la Aduana, como parte de las acciones que lleva la iniciativa, y de los muchos privados que son parte de esta causa que hasta la fecha ha entregado más de 50 toneladas de alimento a cerca de 1300 familias vulnerables de la comuna.

“Hemos alcanzado un número importante de ayudas a personas y familias de San Felipe, lo que nos permite rescatar el verdadero sentido del EcoMercado, de cómo nosotros somos capaces de reutilizar y aprovechar alimentos que no van a ser comercializados, para poder redistribuirlo entre familias que más lo necesitan, teniendo un impacto muy positivo en lo que es la seguridad alimentaria, y por supuesto en el ahorro mensual de la canasta básica”, señaló el jefe regional de FOSIS.

EcoMercado Solidario de FOSIS y Municipio de San Felipe realizó iniciativa de difusión para cautivar nuevos colaboradores

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

Para Mariela Olivares, integrante de la agrupación productiva Mercado Campesino, el EcoMercado trae una solución a las personas y familias vulnerables, “así es que hay que apoyar, de todas maneras, en lo que podamos como agrupación Mercado Campesinos, producimos nuestros propios productos, y por eso venimos a apoyar al EcoMercado. Aquí en la EcoFeria ya dejamos nuestra contribución y estamos atendiendo con nuestro puesto”.

Otro de las empresas que quiso estar apoyando el EcoMercado de San Felipe fue Gas Abastible, quienes se hicieron parte de la EcoFeria Solidaria. Luis Navarrete, jefe de la oficina de venta de Abastible San Felipe, que se ubica en Curimón, sector Tres Esquinas, indicó que “la idea es seguir con la línea del convenio que tenemos con la Municipalidad de San Felipe, en el que aportamos con grandes descuentos. Esta instancia del EcoMercado nos motiva mucho porque es parte de lo que queremos como Abastible, poder apoyar también a la comunidad, seguir en este camino y que nos inviten a todas las ferias, porque, además de dar nuestro granito, queremos que nos conozcan, que seamos parte de esta comuna, como una empresa con sentido social”.

Al respecto, el Director de FOSIS Región de Valparaíso, Juan Pablo Alarcón recalcó que “la alianza público-privada, y también la alianza público-público, nos permite fortalecer el EcoMercado, ya que nos permite generar el trabajo con el Municipio de San Felipe, con la Delegación Presidencial y fortalecer lo que es esta iniciativa. Por supuesto, la alianza

EcoMercado Solidario de FOSIS y Municipio de San Felipe realizó iniciativa de difusión para cautivar nuevos colaboradores

público-privada, que es principalmente por lo que funciona el EcoMercado, con donaciones y aportes de la empresa privada y de pequeñas empresas como AFEMA, Panadería Moderna, Verdulería Encon, Exser, Aguas Osito, etcétera, nos permite sumar apoyos cuantiosos para llegar a las familias de la comuna de San Felipe, y como bien decía el Delegado Provincial, no solamente en San Felipe, sino que también en el EcoMercado de Valparaíso”.

y tú, ¿qué opinas?